



Pressemitteilung

Mittwoch, 24. April 2024

„Wikingerdorf“ in Glashütte ist fertig: Spielplatz Eiderstraße kann wieder zum Spielen benutzt werden

Norderstedt. Der Spielplatz Eiderstraße ist modernisiert und zu einem Wikinger-Spielplatz geworden – mit einem neuen Spielturm, Kletterelementen und einer Tunnelrutsche. Der alte Holz-Spielturm war etwa 30 Jahre alt und entsprach nicht mehr den heutigen sicherheitstechnischen Anforderungen an Spielplatzgeräten und musste abgebaut werden. Der Austausch der abgängigen Spielgeräte durch das Betriebsamt der Stadt Norderstedt ist erfolgt, der Spielplatz ist inzwischen freigegeben und kann somit nun von den Kindern wieder bespielt werden.

Im Sommer 2023 wurde bereits der Hügel mit Palisaden vollständig renoviert. Ab Ende Oktober 2023 fand schrittweise der Austausch der Spielgeräte statt. Der erforderliche Fallschutz wurde im Anschluss eingebracht, die Fundamente getrocknet und die Rasenflächen angesät.

Die neuen Austauschgeräte sind an die vorhandenen Landschaftsstrukturen und den Wall angepasst. Für die neuen Spielgeräte wurde als Thema ein Wikingerdorf ausgewählt. Die Geräte umfassen hochwertige Spielelemente aus heimischen Hölzern, sowie Brücken und diverse Klettermöglichkeiten. Ein Wikingertor schützt den Innenbereich des Walles vor „Eindringlingen“ und die Wikingerrhäuser laden zum Rutschen, Klettern, Balancieren, Hangeln und kreativen Spielen in einer anderen Zeit ein. Vorbild für den Spielplatz ist das Schleswig-Holsteinische Wikingermuseum Haithabu.